

Kinderhilfe e.V. Saar

Der Verein fördert die chancengleiche Entwicklung von Kindern im Saarland

"Gerechtigkeit fängt bei der Bildung an, denn Bildung wirkt gegen Armut". Unter diesem Motto fördert der gemeinnützige Verein Kinderhilfe e.V. Saar Projekte, die zu mehr Chancengleichheit in der Entwicklung von Kindern und Jugendlichen im Saarland beitragen. Junge Menschen erhalten dank dieser Hilfe nachhaltige Unterstützung für eine gesunde Entwicklung und die Entfaltung ihrer sozial-kulturellen Fähigkeiten. So können aus Kindern starke Jugendliche und Erwachsene werden, die ihr Leben, unabhängig von der Herkunft, selbstbewusst und selbstbestimmt in die Hand nehmen.

Die Arbeit der Kinderhilfe e.V. Saar setzt Schwerpunkte auf längerfristig angelegte Projekte, die auf eine nachhaltige Persönlichkeitsentwicklung zielen. In Kooperation mit Schulen, Kliniken und Einrichtungen der Wohlfahrtspflege ermöglicht sie u. a. die Bezuschussung von Frühstück in Schulen, den Einsatz von Klinikclowns, die Durchführung von Kreativ-, Theater- und Tanzworkshops sowie weitere Angebote zur musisch-kulturellen Bildung.

Der Verein Kinderhilfe e.V. Saar wurde 1999 von Margarita von Boch ins Leben gerufen. Sie steht bis heute zusammen mit ihrer Tochter Antonia Nutting von Boch und Frau Dr. Ingrid Kojan dem Verein vor. Der Verein finanziert seine Projekte aus Zuwendungen von großzügigen Privat Spendern, aus Erbschaften oder von Vereinen, Betrieben und Stiftungen. Spendengelder fließen zu 100 Prozent in die Projektarbeit, da dank der ausschließlich ehrenamtlichen Arbeit der Vereinsmitglieder keinerlei Verwaltungskosten anfallen.

Kontakt:

Kinderhilfe e.V. Saar

Fährweg 1, 66780 Fremersdorf

Telefon: 06861-3615

E-Mail: a.boch@kinderhilfe-saar.de

Internet: www.kinderhilfe-saar.de